

Singapour et Cuba s'engagent à œuvrer à la multiplication des échanges



La Havane, 15 avril, (RHC).- Lim Hng Kiang, ministre du commerce et de l'industrie de Singapour et Roberto Blanco, ambassadeur de Cuba dans cet archipel asiatique ont confirmé la volonté des deux pays d'œuvrer en faveur de la multiplication des échanges.

Au cours d'une réception officielle, le ministre singapourien s'est félicité du développement qu'ont connu les relations bilatérales.

Le diplomate cubain s'est référé aux perspectives s'ouvrant aux investissements étrangers à la suite de la nouvelle loi adoptée par Cuba à ce sujet, notamment dans la Zone spéciale de développement du Mariel, à une quarantaine de kilomètres à l'Ouest de La Havane.

Il a présenté le portefeuille d'affaires de Cuba qui comprend quelque 300 projets et il s'est référé en particulier à la croissance accélérée que connaît le secteur touristique à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90611-singapour-et-cuba-sengagent-a-oeuvrer-a-la-multiplication-des-echanges>



Radio Habana Cuba